

BOLETÍN 287

Pachuca, Hgo., a 10 de junio de 2019.

IMPULSA RBG ACUERDO DE UNIDAD DEL CONGRESO DE HIDALGO EN APOYO AL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR

+ *Histórico haber resistido al embate del Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, respecto a un arancel injusto, tiene que ver con la unidad: Baptista González.*

+ *Respaldo a derecho de manifestación de todas las organizaciones que convocaron y participaron a la marcha, del pasado sábado 08 de junio de 2019, en contra del aborto.*

+ *Cumplido, en tiempo y forma, selección de Consejeros Honoríficos que integrarán la Comisión de Búsqueda del Estado.*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, reveló que propondrá a los 30 diputados de la LXIV Legislatura del Poder Legislativo local, firmar un acuerdo de unidad en apoyo del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ante los embates del Presidente de los Estados Unidos en materia económica.

El legislador aseveró que es histórico haber resistido el gobierno de México al embate del Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, respecto a un arancel injusto. “Esto tiene que ver con la unidad, la cual no debe ser para ni de unos cuantos. Por ello, informó que este día elaborarán el documento y se compartirá con todos los diputados de la Legislatura actual.

En conferencia de prensa, reconoció el papel del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y Canciller Marcelo Ebrard Casaubon, por “el éxito de haber negociado el parar la intensión de los Estado Unidos la aplicación de aranceles lesivos y nocivos para el país”.

Baptista González señaló que la aplicación de aranceles, por parte de Estados Unidos, habría dañado gravemente la economía en México. “Es primera vez que se negocia algo y no de rodillas”.

El diputado comentó que en toda negociación política no se gana todo, pero tampoco se pierde; por ello, se debe encarar el tema y, como bien lo explicó el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, no hay “acuerdos en lo oscurito”.

De igual manera, Ricardo Baptista reconoció al Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, por el discurso que dio el fin de semana, donde pide no “satanizar” el tema de la migración. “Es un tema real de la historia de este mundo y tenemos que seguir atendiendo el tema de la migración”, dijo.

En otro orden de ideas, el también coordinador del Grupo Legislativo de Morena respaldó el derecho de manifestación de todas las organizaciones que convocaron y participaron a la marcha, del pasado sábado 08 de junio de 2019, en contra del aborto en la ciudad de Pachuca.

Manifestó que “respaldamos completamente el derecho de manifestación porque la izquierda salió de ahí, de estar en las calles; los cambios que ha sufrido el país, de la historia que nos ha tocado vivir, se han respaldado en marchas y manifestación en defensa de los derechos”.

Expuso que la construcción de la libertad que hoy se defiende fue a partir de las marchas, por lo que reiteró su respaldo a toda forma de expresión. “Somos un Estado laico, pero a pesar de ser laico, la gente de la iglesia tiene el derecho a manifestarse. Es su derecho”.

Subrayó que para el Grupo Legislativo de Morena es primordial y está a favor del derecho a la vida, “pero sí a la vida de todos, de los desaparecidos, de los perseguidos. Cuando decimos sí a la vida, tenemos que hablar de forma general. Nosotros sí estamos a favor de la vida, pero de todos”.

Comentó que hasta ahora se construye el cambio de régimen a partir del respeto a las libertades, por eso bienvenida cualquier expresión diferente a lo que piensa Morena como mayoría en el Congreso de la entidad.

Aseguró lo importante es informar a la ciudadanía de la postura de la alternancia legislativa, lo que se pretende con la iniciativa es atender casos específicos que hoy están penalizados; “no somos promotores del aborto, no queremos un estado que aborte, queremos abortar la desigualdad, la pobreza y la impunidad en el estado de Hidalgo”.

En otro tema, informó que se ha cumplido, en tiempo y forma, el trabajo para seleccionar a los Consejeros Honoríficos que integrarán la Comisión de Búsqueda del Estado.

En ese sentido, el líder del Congreso comunicó que quedó una vacante para un especialista en la materia, por lo que se revisará el emitir una convocatoria extraordinaria pero se tiene que afinar los detalles.

El Presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Justicia, Víctor Osmind Guerrero Trejo, explicó que se concluyó exitosamente el proceso de las entrevistas de los candidatos (hombres y mujeres) que se convocaron.

Indicó que sólo quedo pendiente una vacante de un especialista, por tal razón se acordó de manera conjunta de las tres comisiones actuantes en el proceso de selección, someter el tema a consideración de la Junta de Gobierno para abrir una nueva convocatoria y cubrir el perfil faltante.

“Fue una jornada exhausta pero gratificante porque las comisiones, en común acuerdo, apelamos a la sensibilidad, lo que permitió no poner ningún tipo de obstáculo a las personas que se presentaron”, comentó.

00000